

## Wählen per BRIEFWAHL



Es gibt viele Gründe, warum man am Tag der Bürgermeisterwahl am 20. Februar nicht persönlich in das Wahllokal kommen kann. Darum empfehle ich Ihnen, von der Möglichkeit der Briefwahl Gebrauch zu machen.

### Wie geht das?

Ganz bequem per Post. Sie beantragen mit Ihrer Wahlbenachrichtigung, die Sie von der Stadt Ratzeburg erhalten werden, Ihre Briefwahlunterlagen und können in aller Ruhe von zu Hause aus wählen und die Unterlagen dann per Post an das Briefwahlbüro absenden.

oder

Sie können auch im Rathaus vorbeischauen und dort direkt wählen. Dazu benötigen Sie nur Ihren Personalausweis.

Welche Möglichkeit Sie auch immer nutzen, ich bitte Sie, schenken Sie mir Ihr Vertrauen und geben Sie mir Ihre Stimme.

### Ich möchte Ihr Bürgermeister werden.

Denn:

- Ratzeburg hat einen Profi als Rathauschef verdient.
- Ich stehe für einen Neuanfang, den ich gemeinsam mit Ihnen gestalten werde.
- Aus meiner bisherigen Arbeit als Bürgermeister der Gemeinde Groß Grönau kann ich Ihnen versichern, dass ich ein Bürgermeister für ALLE sein werde.



## KONTAKT ZU ECKHARD GRAF

Sie können mich jederzeit anschreiben oder ansprechen – **einfach kontaktieren!**

Eckhard Graf  
Am Waldrand 50  
23627 Groß Grönau

Tel.: 0178-8844603  
E-Mail: [graf.groenau@gmail.com](mailto:graf.groenau@gmail.com)  
Web: [www.eckhard-graf.de](http://www.eckhard-graf.de)



[www.eckhard-graf.de](http://www.eckhard-graf.de)



[www.facebook.com/eckhard.graf.rz](https://www.facebook.com/eckhard.graf.rz)



[www.instagram.com/eckhard.graf.rz](https://www.instagram.com/eckhard.graf.rz)



Eckhard  
**MIT GRAF GEHT'S  
GEMEINSAM**

kompetent - zuverlässig - bürgernah





### Liebe Ratzeburgerinnen und Ratzeburger,

die vergangenen Monate gehen sicher in die Chronik der Stadt Ratzeburg ein. Nicht nur die Corona-Pandemie hat die Stadtgesellschaft belastet. Auch die verschiedenen Auseinandersetzungen des abgewählten Rathauschefs unter anderem mit der Stadtvertretung, dem Schulverband, der Elternschaft der weiterführenden Schulen oder der Feuerwehr haben bei den Menschen zu unterschiedlich starken Verletzungen geführt.

Seit dem 22. August 2021, dem Tag der Bürgermeisterabwahl, kehrt langsam wieder Ruhe ein. Um die Gräben des gegenseitigen Misstrauens zuzuschütten und wieder ein Klima der Zuversicht zu entwickeln, trete ich an und möchte mit meiner Erfahrung aus meinem Bürgermeisteramt der Gemeinde Groß Grönau und als Verwaltungsexperte meine Kraft für die Bürgergesellschaft der Stadt Ratzeburg einsetzen. Ich habe in den letzten Wochen Ratzeburg intensiv kennengelernt und möchte hier eine neue Heimat finden und gemeinsam mit allen in Ratzeburg aktiven Menschen die Zukunft der Stadt mitgestalten.

Hand in Hand mit Ihnen, liebe Ratzeburgerinnen und Ratzeburger, gilt es frischen Wind zu entfachen, um die Lebensqualität in dieser außergewöhnlichen Stadt weiter zu verbessern. Lassen Sie uns gemeinsam nach vorne blicken. Ich bin dazu bereit.

## Ratzeburg voran bringen

### Meine Standpunkte für Ratzeburg

1. Mit mir wird es eine gute **Zusammenarbeit mit der Stadtvertretung** im gegenseitigen Vertrauen geben.
2. Mein Ziel ist ein **Bürgerdienst der kurzen Wege**: Neben Büros vor Ort müssen hierfür insbesondere Online-Angebote geschaffen werden.
3. Auch in Ratzeburg können wir **durch kommunales Handeln dazu beitragen, den Klimawandel zu begrenzen**. Alle Beschlüsse müssen auf Klimaneutralität überprüft werden.
4. Dem **Ehrenamt den Raum und die Würdigung geben**, die es verdient. Den Zusammenhalt aus Gesellschaft, Sport, Kultur, Feuerwehr, Kirchen, Parteien und Jugendorganisationen stärken und fördern.
5. Für die Sicherung und Verbesserung der **Lebensqualität in Ratzeburg** ist es aus meiner Sicht erforderlich, ein neues Leitbild für die Stadt Ratzeburg zu entwickeln.
6. Die **Innenstadtbelebung** möchte ich gemeinsam mit Gewerbetreibenden, Kulturschaffenden, Vereinen und Verbänden und den Ratzeburger Bürgerinnen und Bürgern gestalten.
7. **Den Tourismus als bedeutenden Wirtschaftsfaktor weiter schonend ausbauen**. Für Arbeitsplätze in der Region sorgen.
8. Gute Lösungen finden um den Individualverkehr zu erhalten und den öffentlichen Personenverkehr auszubauen. **Ein wichtiger Baustein ist hier ein intaktes Radwegenetz**.



## ECKHARD GRAF

### RATZEBURG - VEREINT GESTALTEN

#### Zur Person

- Geboren am 26.03.1966 in Lübeck
- Verheiratet, einen erwachsenen Sohn
- Erste Berufsausbildung zum Maschinenschlosser an der Fachhochschule Lübeck.
- Fachhochschulreife auf dem zweiten Bildungsweg.
- Bundeswehr in der Instandsetzungskompanie 160 in Lanken.
- Inspektor-Anwärter beim Kreis Herzogtum Lauenburg in Ratzeburg sowie duales Studium an der Verwaltungsfachhochschule Altenholz
- Abschluss als Diplom-Verwaltungswirt FH.

#### Berufliche Stationen

- Kreis Herzogtum Lauenburg
  - Kommunalaufsichtsamt
- Hansestadt Lübeck
  - Bauverwaltungsamt
  - Kämmereiamt
  - Controlling Fachbereich Kultur, Bildung, Jugend und Sport
  - Büroleitung bei der Senatorin für Kultur, Bildung, Jugend und Sport
- Stellvertretender Werkleiter der Lübecker Schwimmbäder

#### Ehrenamtliche Stationen

- Vorsitzender der Jugend- und Ausbildungsververtretungen in der Fachhochschule Lübeck und beim Kreis Herzogtum Lauenburg
- Leitungsaufgaben in der Gewerkschaftsjugend (DAG und Ver.di)
- Vertreter der Gewerkschaftsjugend u.a. als stellvertretender Vorsitzender des Landesjugendrings Schleswig-Holstein (1990 bis 2000)
- Seit 2003 Mitglied der Gemeindevertretung in Groß Grönau.
- Fraktionsvorsitzender, stellv. Bürgermeister
- Seit 2013 Bürgermeister der Gemeinde Groß Grönau.
- Seit 2013 stellvertretender Amtsvorsteher des Amtes Lauenburgische Seen.

